

Publicado el concurso para contratar el equipamiento del nuevo Polideportivo de Altza por un importe de 530.000€

En los próximos días se publicará también la licitación del renting de las máquinas del gimnasio para cinco años y un valor económico de 580.800€

Donostia Kirola ha publicado la licitación para la contratación del suministro del equipamiento necesario para el nuevo Polideportivo Municipal de Altza, de forma que esté todo dispuesto cuando el Departamento de Obras y proyectos finalice la fase de obras y, de esta manera, se pueda equipar el polideportivo en el menor plazo de tiempo posible para acelerar la fecha de su apertura.

Este contrato incluye cuatro lotes de equipamiento y trae algunas novedades en relación con el equipamiento existente en otras instalaciones deportivas municipales. El primero de los lotes hace referencia a las taquillas, tanto las que utilizarán los usuarios individuales, como las que estarán destinadas para equipos o árbitros. En total, habrá cerca de 400 taquillas, de las que 300 serán taquillas con cerraduras electrónicas que podrán ser activadas con la propia Kirol Txartela o con pulseras. En la zona de taquillas habrá unas pequeñas pantallas para consultar la taquilla que se ha utilizado. En total, se destinarán 149.000€ para este lote.

El segundo lote, con 102.117€ de presupuesto, se refiere al mobiliario de oficinas, locales para clubes, banquillos, mesas para árbitros, etc..

El equipamiento de vestuarios y piscinas corresponde al tercer lote, y tiene asignada una partida de 79.739€. El polideportivo de Altza estará especialmente diseñado para la práctica del waterpolo, por lo que los elementos relacionados con esta práctica deportiva tienen un peso muy relevante dentro de este lote. Así, además de las corcheras específicas para natación (según normativa de la Federación Internacional), también se incluyen las corcheras específicas para waterpolo, las redes motorizadas para proteger al resto de usuarios cuando hay waterpolo programado, etc...

Por último, un cuarto lote está destinado al equipamiento de las pistas polideportivas, que es el de mayor importe, un total de 199.045€. El nuevo Polideportivo de Altza tendrá dos pistas polideportivas, que podrán dividirse en módulos para optimizar su aprovechamiento. Por ello, en este lote se incluyen tres cortinas motorizadas que darán la posibilidad de contar con cuatro módulos de forma simultánea. Estas pistas estarán equipadas con porterías y canastas certificadas para competiciones FIBA.

Una de las novedades importantes será que tanto las piscinas como la pista principal contarán con dos grandes videomarcadores electrónicos multideporte que, además de la funcionalidad de marcador para los partidos, dará la posibilidad de ofrecer otros contenidos informativos, como, por ejemplo, la programación de las calles de la piscina u otra información relevantes para los usuarios.

Renting para las máquinas del gimnasio

El Polideportivo Municipal de Altza dispondrá de uno de los gimnasios más amplios de la red municipal (más de 500m²), y Donostia Kirola va a utilizar la fórmula del renting para la dotación de las máquinas de este espacio deportivo. Esta nueva fórmula, mejorará el tiempo de respuesta ante las averías e, incluso, se prevé la instalación de máquinas de sustitución cuando el tiempo de reparación sea largo. Además, el renting supone que cada cinco años el gimnasio será renovado completamente, con la sustitución de todas las máquinas y demás elementos del gimnasio.

Este gimnasio tendrá cuatro zonas diferencias: trabajo de fuerza con máquinas, zona de peso libre, zona funcional y estiramientos, y zona cardiovascular. En total, se instalarán 72 máquinas con pantallas, conectividad bluetooth y puerto USB. Además, habrá barras olímpicas, mancuernas de hasta 42kg, TRX, poleas, bancos estiramientos...

El contrato de renting de estas máquinas ascenderá a 9.680€ al mes durante cinco años, al cabo de los cuales todas las máquinas tendrán que ser renovadas.